

2024年(令和6年)4月30日(火)



順調なスタートが切れました!!

校庭の桜も散り、青葉が美しいさわやかな季節になってきました。先日までの個人懇談ありがとうございました。最高学年として6年生がスタートして約3週間が過ぎました。6年生の生活にも少しずつ慣れて、授業もはりきって取り組んで頑張っているところです。最高学年として一人一人が自覚をもって、自分の目標に向けて進んでいけるよう、取り組んでいきたいと思います。

遠足

5月1日(水)に港公園へ1年生と一緒に遠足へ行く予定です。雨天の場合も予定が変更になることがありますが、給食を止めていますのでお弁当の用意をお願いします。

《服装》

- 体操服
- 赤白帽子

《持ち物》

- お弁当
- 水筒
- おしぼり
- ハンカチ
- ティッシュ
- 敷物
- ビニール袋



全国学力学習状況調査

4月18日(木)の1・2時間目には、国語・算数、23日(火)には質問紙の全国学力学習状況調査がありました。主に4・5年生で学習した内容で実生活に関わるような形で出題されました。始業から約2週間、毎日出題の仕方に慣れるために、宿題や学校の帯タイムを活用して取り組んできました。子どもたちも「やるからにはいい結果を出したい。」とよく頑張っていました。来月には、毎年実施している、『学びの伸びテスト』があります。これまで身に付けてきた力をしっかり出し切って頑張してほしいと思います。